

Dubitativa. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer ayer que aún analiza si participará en un acto convocado por la candidata perdedora de la elección en Cuauhtémoc, Dolores Padierna, para el próximo domingo 27 de junio: "Hay un evento que va a realizar Morena de la consulta y fui invitada; entonces, estoy viendo a ver si hay la posibilidad de asistir o no, en todo caso, pediría el día". — Wendy Roa



CONSEJO CIUDADANO

Comunidad LGBTTTI+ denuncia más

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México detectó un crecimiento exponencial de las llamadas telefónicas a su línea de la comunidad LGBTTTI+.

Durante el primer semestre de 2020 recibió 87 llamadas de integrantes de esta comunidad, mientras que en lo que va de 2021, casi el mismo

87
LLAMADAS

de la comunidad LGBTTTI+ recibió el Consejo Ciudadano durante el primer semestre del año pasado

periodo, éstas llegaron a 430, es decir, 394 por ciento más.

Se trata de un servicio de apoyo jurídico y psicológico ante cualquier tipo de discriminación por identidad sexual o de género, indicó Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo.

Detalló que 33 por ciento de quienes solicitaron ayuda son menores de edad y 39

430
ATENCIONES

han dado en lo que va del año a personas gay, lesbianas, bisexuales, transgénero y transexual

por ciento tienen entre 18 y 30 años.

El 46 por ciento de quienes se comunicaron dijeron ser gay, 17 por ciento, lesbianas; 11 por ciento, bisexuales; 10 por ciento, transgénero, y 6 por ciento, transexual.

Además, 39 por ciento de los reportes provienen de la Ciudad de México y 12 por ciento del Estado de México.

EL DATO

Diversidad segura

Para acceder al servicio pueden llamar o chatear al 800 000 5428.

Entre las situaciones que la comunidad reportó destacan el rechazo por su preferencia sexual, violencia o golpes, orientación para su familia, pareja o amigos y agresiones de parte de la familia. Los datos indican que la mayoría de los casos el rechazo proviene de padres, madres y de otros familiares, detalló Guerrero Chiprés.



Foto: Especial

EL MURAL MÁS FINO. Obra instalada en la planta de Grupo Modelo de la colonia Granada.

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

Mil 500 millones de pesos se sumarán a la bolsa de dos mil 720 millones de pesos con los que contaba el programa Impulso Nafin + CDMX.

De acuerdo con el secretario de Desarrollo Económico local, Fadlala Akabani, con dichos recursos prevén otorgar créditos a más de mil 500 pequeñas y medianas empresas, como parte del proceso de reactivación económica en la capital.

"Encontramos garantías blandas, sin comisiones de apertura ni penalización por prepago, un periodo de gracia de seis meses y hasta 60 meses para pagar; todos con una tasa no mayor al 13%", detalló.

EL DATO

77 mil menos
Ayer Excelsior publicó un estudio dado a conocer por la Coparmex-CDMX, el cual señala que en lo que va de la pandemia han cerrado 77 mil unidades de negocio en la capital del país.

El presidente del Consejo de Administración de la Asociación de Bancos de México, Daniel Becker, destacó que los principales sectores donde se concentra el crédito pyme en la Ciudad de México son comercio, con 33%; servicios profesionales y técnicos, con 30%; y construcción, con 9%.

El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, subrayó que, por primera vez en la historia de México, el sector financiero saldrá fortalecido de una crisis con relación a como entró.

"A diferencia de otras crisis de manera muy, muy prudente, la banca privada, pensando que podía ser afectada, tomó medidas previsoras desde el año pasado y, al momento en que estalló el covid tenía un índice de capitalización del 15%, pensando que las cosas se podrían poner feas estuvieron guardando parque y hoy tienen un índice de capitalización del 18%, de tal forma que estamos en una situación extraordinariamente paradójica", dijo.

REACTIVACIÓN ECONÓMICA

FINANCIAN A PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS

OFRECEN GARANTÍAS BLANDAS: cero comisiones por apertura, periodo de gracia de seis meses y hasta 60 meses para pagar



El secretario de Hacienda y la jefa de Gobierno, ayer.

PREPARAN PROGRAMAS

Inversiones y empleos ocupan: Sheinbaum

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

Un catálogo de acciones para atraer inversiones y generar empleos en la capital, así como un programa de reactivación para pequeñas y medianas empresas serán presentados en breve, anunció ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Tenemos una parte importante de nuestro tiempo que dedicarla a la reactivación económica, social, cultural de la ciudad, al mismo tiempo que

seguimos controlando la pandemia, pero es muy importante que entremos a este proceso para los distintos sectores de la ciudad", dijo.

Luego de participar en la develación de *El Mural más fino*, obra del artista Pedro Friedeberg, en las instalaciones de Grupo Modelo, la mandataria dijo: "a nosotros nos corresponde una parte con la obra pública y otras acciones directas de gobierno, pero también es importante la inversión en la ciudad".

ACUERDOS CON CONSTRUCTORAS

Presidencia informará de L12

Es un acuerdo que tenemos entre todos: que sea una sola información, dijo ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

El Gobierno de México, a través del presidente Andrés Manuel López Obrador, será el que dé a conocer los acuerdos que se alcancen con las empresas constructoras de la Línea 12 del Metro para la rehabilitación de ésta, anunció ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Eso lo va a seguir informando el Presidente, es un acuerdo que tenemos entre todos: que sea una sola información, que no demos informaciones por partes", dijo.

Agregó que previamente el Presidente había hecho un anuncio "muy importante" sobre el apoyo a las víctimas y la justicia, "pero creo que todos tenemos en mente la reactivación y la rehabilitación de la Línea 12 del Metro".

La mandataria capitalina indicó que avanza favorablemente el trabajo que realiza el Comité Técnico de Refuerzo y Rehabilitación de la Línea 12 del Metro y con base en el proyecto ejecutivo que presente se definirá el apoyo que se requiera a las empresas para llevar a cabo los trabajos.

"No quisiera yo informar mucho más, hay un acuerdo de que todo se informe a través del Presidente de la República y, creo que es importante, pues mantener este acuerdo.

"No es que haya nada que esconder, sino sencillamente que se está reuniendo con el Comité Técnico también, para que pueda conocerse, pues toda esta información y que, una vez que ya tengamos el acuerdo de rehabilitación, lo podamos informar



Foto: Archivo/Quetzalli González

El colapso y desplome de la Línea 12 dejó como saldo 26 personas muertas y más de 100 heridos o lesionados.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

"Velaremos por las familias de las víctimas"

POR ISABEL GONZÁLEZ
isabel.gonzalez@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó ayer su molestia de que familiares de víctimas del desplome de dos vagones de la Línea 12 del Metro hayan contratado a abogados de firmas extranjeras, "como si ellos fueran más justos" que las autoridades mexicanas.

Así se refirió de los representantes legales de 14 personas afectadas por la tragedia, quienes en días pasados anunciaron que interpondrían una denuncia civil en tribunales de Estados Unidos para demandar una compensación económica en dólares por las afectaciones que sufrieron y que seguirán teniendo como resultado de la Línea 12.

El Presidente dijo a las víctimas que no hace falta contratar a ese tipo de abogados porque el gobierno

EL DATO

Opinión

La presidenta de la Cámara de Diputados, Dulce María Sauri, dijo ayer que el Metro necesita lo mejor en el diagnóstico de la situación y los recursos necesarios para darle la seguridad necesaria a los usuarios.

federal velará para que haya justicia en este hecho, en el que, dijo, no hubo premeditación, alevosía ni ventaja.

También defendió al empresario Carlos Slim y aseguró que pese a tener diferencias con él en varios temas se trata de un hombre honesto, con dimensión social y que no está buscando pleito con las autoridades ni que le den dinero para la rehabilitación.

de manera común; mientras, continúan las investigaciones de la Procuraduría, de la Fiscalía", agregó.

La mandataria comentó que tal y como lo señalara por la mañana el Presidente,

existe disposición y buena voluntad por parte de las empresas involucradas en la edificación de la Línea 12 de participar en su rehabilitación, la cual se espera inicie a la brevedad.



Fotos: Especiales

ESTACIÓN VILLA DE CORTÉS

PLAFÓN DEL METRO CAYÓ SOBRE AUTO

Una sección de plafón del puente peatonal que conecta con la estación Villa de Cortés de la Línea 2 del Metro se desprendió y dañó dos automóviles, pero no causó personas lesionadas, informó el Metro.